

あかるく 元気に たくましく



広島市立広島特別支援学校

学校だより

広島特別支援学校 HP



令和3年度 7月号 TEL 082-250-7101

1学期が終了しました

新型コロナウイルス感染症への対応や大雨による臨時休業等により、学習内容や行事の変更などが相次いだ4か月でした。この間、保護者の皆様には学校の教育充実のために御理解と御協力をいただきありがとうございました。

〈お知らせ〉

本年度、本校舎1階教室の分割工事が予定されていましたが、教育委員会より、本年度は実施しない旨連絡がありましたのでお知らせします。

今月は高等部で実施している検定や作業の様子を紹介します

漢字検定で全集中！

6月11日（金）に漢字検定が行われました。体育館には、検定開始と同時に、鉛筆のカリカリという音だけが響いていました。朝学習や授業の中で練習した成果を発揮しようという生徒たちの気持ちが伝わりピンと張りつめた緊張感が覆っていました。



各種技能検定が行われました

今年も、技能検定のシーズンが始まりました。技能検定とは、特別支援学校就労支援プロジェクト事業の一環で、生徒の就職意欲を高めるとともに、企業等に雇用を促すため、企業団体と連携し開発した認定資格を授与する5分野11種目の検定です。

6月26日（土）、27日（日）には、本校で食品加工技能検定が行われました。食品加工技能検定は、調理（おにぎり）と技術（ポテトサラダ）があります。衛生面に気を付けての準備や調理、片付けの細かい作業を、順を追って丁寧に行っていました。7月3日（土）は、広島大学で、接客技能検定が行われました。お客さんからオーダーを聞き取り、ジュースやコーヒーを提供したり、席の片付けを行ったり、実際のお店の店員さながらの検定でした。7月10日（土）は、清掃技能検定（自在ぼうき・テーブル拭き）が行われました。ごみを残さないように隅々まで掃いたり、水をこぼさないように雑巾を絞り拭き残しがないよう丁寧に机を拭いたりする様子が見られました。7月17日（土）は、流通・物流技能検定が行われました。商品化という種目では、じゃがいもの選別と決まった個数の袋詰めを行いました。運搬・陳列という種目では、スーパーを想定し、期限切れの商品を仕分けたり、商品の陳列を行ったりします。途中、お客が商品の場所を尋ねるシーンもあり、真に迫った検定でした。

どの検定も、練習した成果を発揮しようと集中して検定に取り組んでいました。前期の検定も、7月31日（土）に行われる清掃技能検定（モップ・ダスター・スクイージー）でひとまずひと段落です。頑張ってください。



接客技能検定の様子



清掃技能検定の様子



流通・物流技能検定の様子

宇品港の花の植え替え

7月13日（火）に、高等部2・3年生作業学習「農業」のメンバーが、宇品港の花の植え替え作業を行いました。この活動は、広島市の四季の花プランター設置事業の一環で、「宇品港に訪れる来広者を花でおもてなしする」を目的に昨年度から行われています。この日は、とても夏らしい天気で蒸し暑かったのですが、皆熱心に、きれいな花を大きなポットに、丁寧に植え替えていました。

